





www.uptc.edu.co

Septiembre, 2013

### **MONITOREO DE MEDIOS No.09**

Así nos ven los medios de comunicación

Boyacá 7 días, (Actualidad Boyacá, 30 de septiembre), "Empieza hoy semana de la investigación en UPTC".

## **Actualidad Boyacá**

# Empieza hoy Semana de la Investigación en Uptc

Conferencias y conversatorios en todas las seccionales de la institución.

Ricardo Rodríguez Puerto ricrod@eltiempo.com

Hoy comienza la décima séptima versión de la Semana de la Investigación en la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia,

Esta jornada que tiene co-mo eslogan "60 años liderando la Investigación en Boyacá", representa un hito importante que muestra el crecimiento y consolidación de los procesos de la ciencia, la tecnología y la in-novación en la Uptc", dice Hugo Alfonso Rojas Sar-miento, director de Investi-

gaciones de la institución. "La Universidad ha sido pilar fundamental del conoyacá. Su aporte ha contri-buido al adelanto de muje-res y hombres acrecentando sus conocimientos, ele-vando su salud y mejorando la convivencia y el desa-rrollo tecnológico, perfilándose de esta manera como la institución capaz de proponer respuestas a los pro-blemas particulares de la re-gión y del país", sostiene



se han realizado, desde 1997, de la Semana de la Investigación en la Uptc. Hoy comienza la 17.

En esta oportunidad se estarán desarrollando siete eventos de carácter nacional o internacional en las diferentes sedes de la Upto v en diferentes auditorios

propios de Tunja, Duitama, Sogamoso, Chiquinquirá y Paipa. También se han pro-gramado conferencias, foros, festival de teatro, ciclo de cine, y visita a los mu-seos de la Uptc Tunja.

Los jóvenes investigado-res presentarán un videoclip y una muestra de la labor científica realizada a lo largo de estas seis déca-das. Adicionalmente, se pretende dar la importan-cia que merece el proceso editorial, a través de con-versatorios y presentación de publicaciones.

## Inauguran biblioteca de Comfaboy en Soatá

Un colorido carnaval dio inicio el evento de inauguración de la biblioteca públi-

Las autoridades locales acompañadas por el Direc-tor de Comfaboy, hicieron un recorrido entre la Alcaldía y la nueva biblioteca, que fue inaugurada oficial

mente.
"Agradezco el apoyo de la gran familia Comfaboy. Una vez más le cumplimos a la niñez y a la juventud soatense adaptando los espacios de cultura y educación de la manera adecua-da, fomentando el desarro-llo del municipio", dijo el al-calde, José Giovany Pin-

Por su parte Fredy Garcíaherreros, director de Comfaboy, enfatizó en que el acompañamiento para Soatá será constante y más en todos los temas relacio-



nados nueva biblioteca. "La gestión del Alcalde ha sido impecable y juicio sa. Por eso le digo Alcalde permítanos apoyarlo con di-ferentes programas de lec-tura, cultura y lúdica para el crecimiento intelectual y personal de la niñez y la juventud de Soatá, porque acá se encuentran los futu-ros alcaldes de ésta tierra", dijo Garciaherreros





